

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses vom 02.12.2020

Öffentlicher Teil

TOP . Benennung eines Vertreters für den Fachbeirat der Kinderschutzambulanz Hagen

Herr Reinke erklärt, dass es die Kinderschutzambulanz seit zehn Jahren in Hagen gebe. Diese werde durch einen Fachbeirat begleitet. In der Vergangenheit sei er vom Jugendhilfeausschuss in diesen Fachbeirat entsandt worden. Es seien auch die stellvertretenden Vorsitzenden als Stellvertreter in dem Fachbeirat benannt worden. Er schlage vor, diese Benennungen beizubehalten. Frau Köppen sei dann im Falle seiner Wahl automatisch seine Vertreterin im Fachbeirat der Kinderschutzambulanz.

Beschluss:

Herr Reinke schlägt seine Benennung als Vertreter für den Fachbeirat der Kinderschutzambulanz Hagen vor. Weitere Vorschläge werden nicht gemacht.

Abstimmungsergebnis:

	Ja	Nein	Enthaltung
CDU	3		
Bündnis 90/ Die Grünen			
SPD	2		
AfD	1		
Vertreter der Jugendhilfe	8		

<input checked="" type="checkbox"/>	Einstimmig beschlossen
<input type="checkbox"/>	Mit Mehrheit beschlossen
<input type="checkbox"/>	Einstimmig abgelehnt
<input type="checkbox"/>	Mit Mehrheit abgelehnt
<input type="checkbox"/>	Abgelehnt bei Stimmengleichheit
<input type="checkbox"/>	Ohne Beschlussfassung
<input type="checkbox"/>	Zur Kenntnis genommen

Dafür: 14
Dagegen: 0
Enthaltungen: 0

